
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 
INDICAÇÃO Nº 035/2019.                                                         Em, 12 de fevereiro de 2019. 

  
SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

ATRAVÉS DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA 

DE TRÂNSITO DESSA PREFEITURA E DA SECOB 

(SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS 

PÚBLICOS) ESTUDO DE IMPACTO DA MALHA 

VIÁRIA E DE IMPACTO ESTRUTURAL JUNTO À 

PONTE FELICIANO SODRÉ, PARA A PREMÊNCIA DE 

REFORMA EM SUA ESTRUTURA. 

 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.  

 

          O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmº Sr. 

Prefeito solicitando que se viabilize junto ao Departamento de Trânsito dessa Prefeitura, em 

consonância com a (SECOB) Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos, estudo de 

impacto da malha viária e de impacto estrutural, para a premente reforma estrutural da Ponte 

Feliciano Sodré, neste Município. 

  

 Sala das Sessões, 12 de fevereiro de 2019. 

 

JEFFERSON VIDAL PINHEIRO 

Vereador - Autor 

 

JUSTIFICATIVA: 

A Ponte Feliciano Sodré, localizada neste Município de Cabo Frio, que completou este 

ano 91 anos de existência, teve sua duplicação concluída ao final do longínquo ano de 1982, 

mantendo suas características originais. Com isto, teve sua capacidade de resistência de peso 

quase que triplicada e um aumento muito grande em seu fluxo viário. Entretanto, sua estrutura 

em arco se comprometeu sensivelmente ao longo destes 37 (trinta e sete) anos. 

Por toda sua extensão de 170 metros de comprimento aproximadamente, e 10 (dez) 

metros de largura, somando-se a isto a passagem para pedestres, o que se vê (salta aos olhos) 

nos dias atuais, é uma profunda deterioração estrutural. As armaduras profundamente 

oxidadas, o concreto perigosamente desagregado em diversas partes, pilares com risco 

eminente de rompimento, espaço para pedestre se decompondo, mureta de proteção 

totalmente comprometida com muitas lacunas e constante trepidação da estrutura em horários 

de pico. 

Portanto, em face de toda uma gama de informações aqui prestadas e de fácil 

comprovação, torna-se por demais URGENTE e NECESSÁRIO que se produzam medidas 

pontuais por parte do Poder Executivo Municipal em harmonia com suas respectivas e 

competentes pastas (neste caso específico a SECOB e o Departamento de Engenharia e 

Trânsito), no sentido de salvo-guardar vidas que por ali se expõem cotidianamente, seja por 

travessia a passeio ou por meio de veículos automotores, para uma restruturação da 

mencionada Ponte, provocando talvez com isso, profundas alterações no trânsito, porém, de 

causa amplamente justificável, para que se possibilitem as aqui requisitadas e prementes 

reformas, para o qual, venho solicitar aos Nobres Vereadores desta Casa Legislativa, o 

incondicional apoio na aprovação da presente Matéria, que por ora lhes trago a apreciação. 

(Fotos em anexo) 


